



まとめの3学期スタート！

冬休み中、元気に楽しく過ごすことができた子どもたち。1月20日（火）に始業式が行われ、3学期がスタートしました。始業式に先立ち、転校生の紹介を行いました。4年生が2名増え、全校で65名となりました。

始業式では、全員で新年の挨拶をしました。元気な挨拶で気持ちよくスタートが切れました。そして、新年にあたっては、夢（目標やめあて）を決め、「絶対にやるぞ」と自分で自分と約束してください。努力を続け、「自分との約束を守ったぞ」と「自分に誇れる自分」になりました。

始業式の中では、代表児童3名が、冬休みの思い出と3学期にがんばりたいことを発表しました。1年生畠山織羽（おとは）さんは「落ち着いて、丁寧に字を書きたい。」と、3年生の佐藤慈貴（いつき）さんは「漢字検定合格に向けて、一人勉強や漢字プリントを頑張りたい。」と、5年生の高橋桜裕（おうすけ）さんは、「思いやりの心を持って6年生のハッピーを意識して行動していきたい。」と決意を述べました。自分の目標に向け挑戦する意欲を感じるすばらしい発表でした。また、聞いている子どもたちも真剣な態度で耳を傾けていました。

まとめの3学期、進級・進学に向けて、確かな力を身に付けさせていただきたいと考えております。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



冬休み作品展

1月23日（金）から1月29日（木）まで、冬休み作品展を開催しました。学校で学んだことや自分の興味関心を生かして、工作や研究に取り組んだ子どもたち。会場には、力作がずらりと展示されています。恐らく、お家の方の励ましやアドバイス、実験や観察、作業のお手伝いもあったことだと思います。お家の方の温かいご協力に心より感謝申し上げます。おかげさまで、子どもたちにとって、充実した冬休みとなりました。



新堀フェストの評価アンケート(後期)集計結果をお知らせします。(5段階評価の平均値)

評価の観点 (児童はできているかどうかの自己評価)		平均 (↑0.3 以上 up)	
		上段(前期)	下段(後期)
保護者	児童		
1 学校教育目標 について	(1) よく考え、自分から進んで学習している。	3.7 3.7	4.6 4.7
	(2) 礼儀正しく、思いやりを持って人に接している。	3.8 3.9	4.6 4.5
	(3) たくましく、何事も最後までやりぬいている。	3.8 ↑4.2	4.6 4.6
2 新堀フェストについて	(1) 確かな学力		
	① お子さんが家庭学習をするときはテレビ等を消すようにしている。	4.3 ↑4.7	4.7 4.7
	② お子さんは、メディアコントロール週間にしっかり取り組んでいた。	4.4 4.6	4.7 4.6
	③ お子さんの家庭学習に対して、声がけ等で励ますようにしている。 (児童:家庭学習をよく頑張った。)	4.3 4.3	4.7 4.2
	④ 長期休業中に、親子ふれあい読書に取り組んだ。	4.7 4.6	
	(2) 思いやりの心		
	① お子さんの挨拶、返事、礼儀などについてご家庭でも指導している。	4.3 4.6	4.7 4.7
	② お子さんにも、家族の一員として仕事をさせている。	4.0 ↑4.4	4.4 4.5
	(3) すこやかな体		
	① 遊び、徒歩通学等、お子さんの毎日 30 分以上の運動を意識している。	3.6 ↑4.0	4.7 4.8
	② お子さんの安全な徒歩登校・自転車登校について留意している。	4.3 4.2	4.8 4.5
	③ ご家庭では、早寝・早起き・三色朝ご飯を心がけている。	3.9 ↑4.2	4.5 4.7
	④ お子さんは、毎日食後に歯磨きを行っている。	4.4 ↑4.7	4.8 4.8
	⑤ 夏休み中に、親子で歯みがきチェックを実施した。	4.8 4.9	

【アンケート結果の概要】

学校教育目標、新堀フェストに係る各項目について、概ね肯定的な回答をいただきました。特に、学校教育目標の(3)「たくましく、何事も最後までやりぬいている」は、0.4 ポイントもアップしています。これは、陸上記録会、マラソン大会、学習発表会などに取り組む様子を見ていてくださった結果かと思います。早寝早起き・三色朝ご飯については、PTA 研修部で行った家庭教育講座の栄養教諭による講話を聞いて、「これなら、家でもできるかな。」と取り組んでいただいている成果ではないかと思います。逆に、親子とも「安全な登下校」については評価が下がりました。熊対策のため送迎をお願いしたことが影響しているかと思います。引き続き、子ども達が安心して学校生活を送れるよう経営改善に努めてまいります。今年度も残りわずかですが、子どもたちの健全育成のために一緒に取り組んでいきましょう。

第3回 放課後道場

2月は放課後学習強化月間です。学校では第3回放課後道場を開設します。今年度最後の道場となります。ご家庭での声がけ等よろしくお願ひいたします。できる限り個別に、家庭学習や授業の補習等を行います。

○期間 2月2日(月)～2月27日(金) ○場所 図書室

○時間 曜日により異なるため「放課後道場カレンダー」をご覧ください。(マチコミでご案内します)